

Sanierung Sandstrasse Urtenen-Schönbühl/BE und Prüfung Teilausbildung mit Kreisel und Trottoir

Projektbeschreibung

Die stark befahrene Sandstrasse – mit regionalverbindendem Charakter – in der Gemeinde Urtenen-Schönbühl ist in die Jahre gekommen. Die punktuellen Belagssanierungen führten zu keinem befriedigenden Kosten-Nutzen-Verhältnis mehr.

Deshalb wurde der gesamte Strassenabschnitt saniert und die Verkehrssicherheit am bestehenden Knoten erhöht. Der bestehende Fussgängerstreifen wurde nach den neusten Grundsätzen ausgebildet. Zusätzlich wurde die Teilausbildung eines Kreisverkehrs geprüft.

Im Rahmen der Zustandsanalyse wurden verschiedene Sanierungsstandards/-massnahmen geprüft und gegenübergestellt.

Auftraggeber	Zeitraum	Investitions- und Baukosten
Gemeinde Urtenen Schönbühl	2015 – 2018	ca. CHF 900'000

Leistungen

- Zustandsanalyse und -beurteilung
- Variantenvergleiche:
- Kreisel – Einmündung
- Belagsarmierung – Belagsverstärkung – Gesamterneuerung
- Sanierungskonzept
- Bauprojekt
- Ausführungsprojekt
- Submission
- Bauleitung:
- Belagsarbeiten, Beleuchtung,
- Signalisation, Markierung
- Umfahungskonzept

Charakteristische Angaben

- Belagssanierung auf Strassenabschnitt mit ca. 700 m Gesamtlänge
- Verbreiterung der Strassenfahrbahn
- Erhöhung der Verkehrssicherheit
- Erstellung neuer Fussgängerstreifen
- Bauen unter Verkehr inkl. Totalsperrung von 14 Tagen

